

## **PRESSEMITTEILUNG**

**des ADFC Wiesbaden / Rheingau-Taunus e.V. vom 02.10.2025**

### **Geisterrad für getötete Radfahrerin in Wiesbaden-Schierstein – Fahrraddemonstration und Mahnwache am 7. Oktober**

Wiesbaden, 2., Oktober 2025 – Am 29.09.2025 wurde eine Radfahrerin in Wiesbaden-Schierstein bei einem Abbiegeunfall tödlich verletzt. Um an die Verstorbene zu erinnern und auf die Gefahren für Radfahrende im Straßenverkehr aufmerksam zu machen, wird am Dienstag, den 7. Oktober, ab 17:30 Uhr, eine Gedenkveranstaltung mit Aufstellung eines Geisterrads stattfinden.

Die Aktion beginnt mit einer Fahrraddemonstration am Hauptbahnhof Wiesbaden und führt zum Unfallort in Schierstein. Dort wird ein weiß lackiertes Fahrrad als Mahnmal für die getötete Radfahrerin aufgestellt. Kerzen, Blumen und eine Schweigeminute sollen an das Opfer erinnern.

Wer sich der Gedenkfahrt und Mahnwache anschließen will, wird gebeten, weiße bzw. helle Kleidung zu tragen.

„Unsere Gedanken sind bei der Familie und den Freund:innen der verstorbenen Radfahrerin. Wir fordern eine konsequente Verkehrswende, die durch sichere Radinfrastruktur Vision Zero – null Verkehrstote – Realität werden lässt. Nur so lassen sich solche tragischen Unfälle in Zukunft verhindern“, sagt Michéle Fleckenstein, Vorstandsmitglied des ADFC Wiesbaden/Rheingau-Taunus.

#### **Hintergrund Geisterrad:**

Geisterräder („Ghost Bikes“) sind weiß gestrichene Fahrräder, die an Unfallorten aufgestellt werden, an denen Radfahrende ums Leben gekommen sind. Sie dienen sowohl dem Gedenken an die Opfer als auch als Mahnung an Politik und Gesellschaft, sich stärker für sichere Straßen einzusetzen.

#### **Details zur Veranstaltung:**

**Datum:** Dienstag, 7. Oktober 2025

**Uhrzeit:** 17:30 Uhr

**Startpunkt:** Hauptbahnhof Wiesbaden

**Ziel:** Unfallstelle in Wiesbaden-Schierstein

**Ablauf:** Fahrraddemo – Aufstellung des Geisterrads – Gedenken mit Schweigeminute

## **Über den ADFC**

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit mehr als 240.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerenden in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad. Politisch engagiert sich der ADFC auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs.

---

### **Kontakt:**

Michèle Fleckenstein  
Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club e.V. (ADFC)  
Kreisverband Wiesbaden / Rheingau-Taunus  
Goebenstraße 1, 65195 Wiesbaden  
E-Mail: [info@adfc-wiesbaden.de](mailto:info@adfc-wiesbaden.de)  
Internet: [www.adfc-wiesbaden.de](http://www.adfc-wiesbaden.de)

---